

JUANES



Alise y Mark Juanes

TAILANDIA

IDIOMA

Tailandés

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado,
evangelización

HIJOS

Sydney
Gavin
Kolin

CUMPLEAÑOS

Alise 16/9
Mark 5/1
Sydney 26/5
Gavin 3/8
Kolin 28/5



UBICACIÓN

Tailandia



ACERCA DE



ALISE y MARK sirven en Chiang Mai, Tailandia con Integrated Ministries for Ethnic Minorities Foundation (Ministerios Integrados para la Creación de las Minorías Étnicas, IMEMF) y sus dos programas principales: la «Casa de Amor» y la «Casa de Bendición». IMEMF sirve a los niños y familias de las tribus de las colinas que

están en necesidad por medio de apoyo educativo centrado en Cristo, fortalecimiento de la familia y un hogar afectuoso para niños que necesitan un ambiente seguro. Alise trabaja en especial con niños más grandes y estudiantes universitarios de la «Casa de Amor» que están pasando a una vida independiente. Mark es codirector de IMEMF y apoya al equipo local en el desarrollo de liderazgo, estrategia organizacional, administración y establecimiento de objetivos en equipo.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: juanes@internationalministries.org



Un trabajador social de la «Casa de Amor» les enseña a las familias a tener un presupuesto durante un taller de fortalecimiento familiar.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Durante siete años, Riin ha vivido en la «Casa de Amor» en donde recibió una educación y sanidad. El año pasado su mamá, Dao, volvió a su vida y pudimos ver que su situación había cambiado. Ahora podía darle a Riin un lugar seguro para vivir, así que ayudamos a que estuvieran juntos.

Nuestra meta para Riin es la misma que cuando estaba viviendo con nosotros: que tenga una educación de calidad y hacer nuestra parte para asistirlo para que goce de buena salud, tenga madurez emocional y conciencia espiritual del amor de Dios. Sin embargo, con el cambio de contexto, reconocemos que necesitamos cambiar el enfoque. Ahora trabajaremos con Dao para que pueda ser quien asuma ese papel en la vida de Riin. Riin y Dao fueron los primeros en participar de nuestro proyecto de fortalecimiento familiar, el cual enseña a la familia temas como presupuesto, comenzar un pequeño negocio, crianza positiva, comunicación familiar, salud e higiene. El papel de la «Casa de Amor» en la historia de Riin continúa mientras lo vemos crecer como miembro saludable de su comunidad.

Dios está usando a Riin y a Dao para abrirnos puertas para que nos expandamos y ayudemos a que las familias se fortalezcan. Esto es lo que vemos en el futuro: niños que siguen viviendo en la «Casa de Amor» como antes, pero además seguir trabajando junto a las familias para fortalecerlos y reducir el riesgo de futuras separaciones.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por las familias con las que trabajamos, para que sean libres de lo que los hace retroceder.

Ore por los niños que no tienen familias seguras a las que recurrir.

Ore por las familias que luchan para que sus hijos sigan estudiando.

CITA BÍBLICA

«¡Aprendan a hacer el bien! ¡Busquen la justicia y restituyan al oprimido! ¡Aboguen por el huérfano y defiendan a la viuda!».

Isaías 1:17 (NVI)